
町の小学校では、毎年５年生が米作り体験を行
っています。先日稲刈りが行われ、たくさんのお
米を収穫することができました。そのお米を、今
回初めて町の小・中学校の給食に使用することと
なり、米作り指導をしていただいた皆さんや、食
材の調達に協力していただいた皆さんを招き、給
食センターで試食会が行われました。
また、小学校では自分たちの収穫したお米を

使った給食を「おいしい！」と皆嬉しそうに味
わっていました。さらにこの日、小分けにされ
たお米が児童たちに配られました。

地元の食材でおいしい給食

学校給食試食会を開催
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駒寄小持久走大会が、町民グランドを会場に、
ヤマダ電機女子陸上競技部も参加して開催され
ました。
赤城山に雪が降る寒い日でしたが、大勢の保

護者らが沿道から見守る中、ヤマダ電機女子陸
上競技部の選手に励まされながら、子どもたち
は一生懸命走り、完走することができました。

駒寄小持久走大会

ヤマダ電機
女子陸上競技部が参加

皆で収穫したお米を使用した給食は絶品（明治小）

第16回全国中学校駅伝大会が山口県で開催さ
れ、吉岡中駅伝部男子はみごと準優勝の栄冠に
輝きました。
６人の選手たちは精一杯走り、記録は56分

57秒。優勝したチームには20秒およびません
でしたが、吉岡中の強さを全国に見せつけるこ
とができました。
１区横山将吾(３年) ２区中島瑠哉(３年)
３区星名利勝(２年) ４区小林水友(３年)
５区川上　航(３年) ６区馬場祐貴(３年)

吉岡中駅伝部男子

全国中学校駅伝大会で
準優勝！



町および社会福祉協議会介護予防事業「シルバー大学
院」は、社会体育館アリーナで運動会を開催しました。
介護予防サポーターらが協力しながら、赤・青・黄の

３チームに分かれ輪投げやボールリレーなどの競技で点
を競い、にぎやかに運動会を楽しみました。

シルバー大学院

ハッスルハッスル！
運動会開催
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「ドッヂビー」は、ドッヂボールのボールを柔らかい
フリスビーに持ち替えた競技です。
開催当日は、子ども約70人、保護者の皆さん約30人

が参加しました。試合は、親子の対決が行われるなど、
会場は大いに盛り上がりました。

子育連と体育指導委員会が共催

よしおかスポレクフェスティバル
「ドッヂビー」

南下の石関ミチさんが100歳の誕生日を迎え、町と社会福
祉協議会では慶祝訪問を行い、顕彰や記念品を贈りました。
ミチさんは明治41年11月18日生まれ。毎日、新聞を隅か

ら隅まで読み、散歩も一日に数回行うとのこと。「心配事が
なく、周りの人たちのお世話があるからこその長生き」、と
語っていただきました。いつまでもお元気でいてください。

南下の石関ミチさん

100歳おめでとう！

文化センターホールで、元巨人軍投手種部儀康氏を講師に招
き講演会を開催しました。
種部氏は、巨人軍の２年間の下積み時代、１軍昇格後の活躍、

そして日米野球での勝利。華やかに見えるプロ野球界ですが、
日々の努力は相当なものがあったそうです。また、種部氏ご自
身の体の柔らかさを披露し、投手が肘を壊さないための実演を
交えてのお話など、野球の楽しさが伝わる講演会でした。

町野球連盟主催

吉岡町第50回町民野球大会記念講演会


